31. Harzer Skat-Meisterschaft

<u>Gelungene 31. Harzer Skatmeisterschaft Meisterschaft mit verdientem</u> <u>Sieger</u>

Die 31. Auflage der Harzer Skatmeisterschaft am 28.01.2024 führte viele Freunde des Skatspiels nach Wernigerode. Im Harzer Kultur- und Kongresshotel fanden alle Beteiligten hervorragende Spielbedingungen vor. Für eine gute Versorgung der Teilnehmer sorgte das Team des Harzer Kultur- und Kongresshotel. Nach der Eröffnung durch den Vereinsvorsitzenden des Hasseröder Skat-Club, Ronald Heydecke, konnte nach der Computerauslosung gegen 10:15 Uhr die erste Serie starten. 78 Teilnehmer, darunter 9 Damen, wollten den Titel erringen. So mancher Starter hoffte auf den Sieg. Einige Träume schwanden schnell, manche Hoffnungen wurden durch gute Karten gesteigert.

Die größten Hoffnungen konnte sich Manfred Marcinkowski vom Hasseröder Skat-Club machen. Mit 1809 Punkten gewann er den Serienpreis der 1. Serie, einen Essensgutschein des Harzer Kultur- und Kongresshotels. Der Platz 2 ging an Rainer Engel aus Leipzig mit 1748 Punkten vor Günther Häusler aus Merseburg mit 1565 Punkten.

Jetzt war es erst einmal an der Zeit das leckere Mittagessen einzunehmen.

Für Spannung war gesorgt, da nach den Ergebnissen der 1. Serie gesetzt wurde. Somit konnten sich die Spieler an den ersten Tischen noch berechtigte Hoffnungen auf den Gesamtsieg machen.

So richtig gut konnte an den Tischen 2 bis 4 kein Spieler Boden gut machen. Da der führende Manfred Marcinkowski den ersten Tisch voll im Griff hatte und noch einmal über 1467 Punkte erspielte, war ihm der Sieg mit insgesamt 3276 Punkten nicht zu nehmen. Platz zwei ging an Andreas Engelmann aus Benndorf mit 2936 Punkten.

Mit der besten Serie des Tages (2011 Punkte) konnte Peter Halluschki aus Magdeburg noch vom 44. Platz den dritten Platz erringen.

Wernigeröder Stadtmeister wurde ebenfalls Manfred Marcinkowski vom Hasseröder Skat-Club. Der stellvertretende Bürgermeister, Immo Kramer, übergab im Namen der Stadt ein Präsent und beglückwünschte alle Preisträger.

Die Damenwertung gewann Heike Liersch-Fischer aus Braunschweig mit 2001 Punkten.

In der angebotenen Tandemwertung gewann bei 11 Teilnahmen das Tandem Andreas Engelmann/Falko Huster mit 4360 Punkten vor Lutz Stelzl/Andreas Troch mit 4321 Punkten. Den dritten Platz erspielten sich Thomas Riethmüller/Axel Schreiber mit 4298 Punkten.

Neben den Geldpreisen gab es eine Vielzahl von Sachpreisen, so dass jeder Teilnehmer, der bis zum Schluss der Siegerehrung blieb und etwas mit nach Hause nehmen konnte.

Für die sehr gelungene Veranstaltung bedankten sich die Teilnehmer.

Einen großen Dank gilt auch den Unterstützern des Turniers, dem Harzer Kulturund Kongresshotel, der Stadt Wernigerode und der Hasseröder Brauerei sowie dem Serviceteam des Harzer Kultur- und Kongresshotels.

Im nächsten Jahr findet dann die 32. Auflage der Harzer Skatmeisterschaft statt. All Diejenigen, die Spaß am Skatspiel haben, sind herzlich eingeladen.

Ronald Heydecke Vorsitzender des Vereins "Hasseröder Skat-Club"



Von Links Vereinsvorsitzender Ronald Heydecke, 2. Platz Andreas Engelmann, 1. Platz Manfred Marcinkowski, 3. Platz Peter Halluschki, Damenwertung Heike Liersch-Fischer, stellv. Bürgermeister der Stadt Wernigerode Immo Kramer.





Blick in den Spielsaal